



COMMUNIQUE
Paris, le 20/05/2020

SOUTIEN DE « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » A LA PROPOSITION DE LA PRESIDENTE DE LA REGION OCCITANIE

L'association « 40 millions d'automobilistes » tenait à apporter son soutien entier à la proposition de la Présidente de la région Occitanie. En souhaitant accorder une gratuité des autoroutes au Français qui décide de partir en vacances cet été, Carole DELGA apporte une solution au pouvoir d'achat mis à mal pendant la période de confinement.

Il est évident que le budget consacré aux autoroutes est important : le bien-être passe par la gratuité pour que les Français viennent consommer dans les régions touristiques qui souvent n'ont qu'un été pour faire leur chiffre d'affaire.

Si le Secrétaire d'État aux Transports, Jean-Baptiste DJEBBARI, a dans un premier temps repoussé d'un revers de main la proposition de la présidente de la région Occitanie, il est indéniable que le sujet mérite d'être discuté au plus haut sommet de l'État afin de soutenir la relance d'une économie nationale fortement impacté par la crise sanitaire.

CONTACT :

presse@40ma.net
Tél. : 02 43 50 06 35
Port. : 06 10 07 48 26



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d'automobilistes
@PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com



A propos de « 40 millions d'automobilistes » 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages. www.40millionsdautomobilistes.com